

# regio iT

## TopCash 2 im

## Rechenzentrumsbetrieb

**[27.5.2020] Die Städte Aachen und Würselen können künftig die Gebührenkasse TopCash 2 nutzen. Die Lösung wird im Rechenzentrum von regio iT gehostet.**

Der IT-Dienstleister regio iT hat sich für die Gebührenkasse TopCash 2 des Unternehmens EDV Ermtraud entschieden. Das System soll in Kürze an über 120 Arbeitsplätzen unter anderem in den nordrhein-westfälischen Städten Aachen und Würselen eingeführt werden, meldet der Hersteller. TopCash 2 wird auf der zentralen Technikplattform des regio-iT-Rechenzentrums betrieben. Der IT-Dienstleister kümmert sich um den First Level Support für seine Anwender vor Ort. Installationen und Schulungen werden von EDV Ermtraud unterstützt.

Zur Anbindung der Fachämter stehen Schnittstellen zur Verfügung ? beispielsweise zum Standesamtsverfahren AutiSta, zur Lösung OK.EWO für das Einwohnermeldewesen sowie zu Finanzverfahren. Des Weiteren werden verwaltungsweit die bargeldlosen Zahlungsvorgänge voll integriert. Die EC-Terminals können netzwerkgebunden automatisiert angesprochen werden, wodurch das kontaktlose Bezahlen direkt am Arbeitsplatz erfolgen kann, meldet EDV Ermtraud. **(sav)**

<https://www.regioit.de>

<https://www.edv-ermtraud.de>

Stichwörter: Payment, regio iT, EDV Ermtraud, E-Payment, TopCash 2, Aachen, Würselen

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)